
Tocco da Casauria. Presentato il CASAURIA NATURE FESTIVAL
www.casaurianaturefestival.it

Il CASAURIA NATURE FESTIVAL è un progetto dell’associazione Movimentazioni e vuol essere un momento di crescita
collettiva nel  senso della cooperazione fra comuni e della condivisione di  un’esperienza innovativa che mette in rete
tradizioni, esperienze, idee e soprattutto persone. I Comuni promotori del progetto sono: Comune di Tocco da Casauria
(Capofila), Comune di Bussi sul Tirino, Comune di Castiglione a Casauria, Comune di Corvara, Comune di Pescosansonesco,
Comune di Pietranico, Comune di Torre de’ Passeri. Il CASAURIA NATURE FESTIVAL è stato realizzato grazie al contributo
della  Provincia  di  Pescara  (assessorato  alla  cultura),  della  Camera  di  Commercio  di  Pescara  e  della  Fondazione
PescarAbruzzo.

L’edizione 2010 del CASAURIA NATURE FESTIVAL è stata pensata e progettata come una prima sperimentazione locale in
cui  le  diverse  realtà  locali  si  promuovono  sul  territorio  provinciale  unite  in  un  unico  cartellone  culturale  che  ha  quale  filo
conduttore l’ambiente, la natura,  le ricchezze architettoniche, culturali,  enogastronomiche ed artigianali.  Il  CASAURIA
NATURE FESTIVAL viene così ad essere una vetrina che intende aprirsi alle realtà della costa e ai centri urbani distanti solo
poche decine di chilometri, ma spesso lontani perché scarsamente informati su tutto ciò che la provincia nelle sue zone
interne può offrire.

Dal 30 luglio al 12 agosto il CASAURIA NATURE FESTIVAL ospiterà serate all’insegna dello spettacolo, della buona musica
e soprattutto della scoperta della vita en plein air e delle bellezze naturistiche del territorio casauriense.

Sono parte  integrante  del  progetto  il  sito  internet  www.casaurianaturefestival.it  e  la  prima guida pocket  all’area
casauriense LA GUIDA DI MR. GREEN che raccoglie in 60 pagine a colori tutte le informazioni utili su cosa visitare, dove
mangiare o dormire, quali bellezze naturistiche scoprire, ecc. La guida verrà distribuita gratuitamente in 10.000 copie
durante le giornate del festival.

PROGRAMMA DETTAGLIATO

CORVARA

TUTTI PAZZI PER CORVARA                                        Corvara 30/31 luglio

Venerdi’ 30 luglio

h 18.00 – Sala di Santa Maria di Costantinopoli

Presentazione del progetto Corvara Borgo Antico. “L’Albergo diffuso per un turismo sostenibile”. Intervengono, tra gli
altri: Nazario Pagano – Regione Abruzzo e Arturo Diaconale – Parco Nazionale del Gran Sasso e dei Monti della Laga

h 19.30 – Conferimento del Premio Talento d’Oro 2010 di InnTv
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h19.45 – Recital musicale del pianista S. Merletti e del soprano S. Moyso

h 20.00 – Borgo Antico di Corvara

Percorso dei Sapori

Degustazioni e vendita di prodotti tipici per le vie del borgo

Briganti e Brigantesse.

Danze tradizionali con Anna Anconetano e Sonia Ciarfella

h 21.00 – Sala di Santa Maria di Costantinopoli.

Recital musicale del pianista S. Merletti, del soprano S. Moyso e con la partecipazione straordinaria del mezzosoprano
Isabel DePaoli

h 22.00 – Piazzale Casa a Monte.

Teatro dialettale con la Compagnia Teatrale Orientamenti

h 24.00 – Piazzale Casa a Monte.

Jam session con Buccijazz and friends

Sabato 31 luglio

h 10.00 – Concorso di pittura su Corvara e il suo ambiente

h 18.00 – Laboratorio di danze tradizionali a cura di Anna Anconitano

h 20.00 – Borgo Antico di Corvara

Percorso dei Sapori

Degustazioni e vendita di prodotti tipici per le vie del borgo

Sonate e danze tradizionali con Davide Conte, Guerino Marchegiani, Anna Anconetano e Sonia Ciarfella

h 21.30 – Piazzale Casa a Monte.

Teatro dialettale con la Compagnia Teatrale Orientamenti

Premiazione del Concorso di pittura a cura dell’Agriturismo L’Ape Regina

h 24.00 – Piazzale Casa a Monte.

Jam session con Buccijazz and friends

CASTIGLIONE A CASAURIA

UNA SERA AL CASTELLO                           Castiglione a Casauria 7 agosto

h. 19:00 – Visita all’azienda agricola “Angelucci” in via Contrada Vicenne 7 con degustazione del vino Moscatello.

h. 21:00  Incontro al Castello: “Alle radici della storia del mezzogiorno. Le famiglie De Petris e Fraggiani”
intervengono esperti, storici, architetti e storici dell’arte tra Abruzzo e Puglia.

Interverranno:

Dr. Gianmarco Marsili, Sindaco del Comune di Castiglione a Casauria

Prof.a Ada de Stefanis, Centro Studi Casauriensi
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Dr.a Maria Teresa Iovacchini, Direttrice dell’Archivio di Stato Pescara

Antonio Alfredo Varrasso, storico, responsabile dell’archivio storico comunale di Castglione a Casauria

Prof. Michelangelo Filannino, Barletta, storico, Preside del Liceo Scientifico “Nuzzi” – Andria

Dr. a Luisa Filannino, Barletta, Storica dell’arte

Arch. Ugo Esposito, Chieti

Arch. Maria Luce Latini, Chieti

I  relatori si avvarranno di proiezioni illustrative le vicende dei palazzi Della Marra (Fraggianni) di barletta e de Petris-
Fraggianni di Castiglione a Casauria.

TOCCO DA CASAURIA

ARTE E GUSTO Notte bianca                             Tocco da Casauria 7 agosto

dalle 21:30: Expò enogastronomica e di artigianato artistico. Notte bianca con spettacoli, giochi per bambini e musica dal
vivo.

h 22.00: Concerto LA BANDA DEL BUCO, profanatori di generi

PESCOSANSONESCO

VEDO, SENTO, GUSTO                                        Pescosansonesco 8 agosto

L’8 Agosto dalle 16:00 in poi il centro del paese diventerà teatro di degustazioni di prodotti tipici enogastronomici e
mercatino  dell’artigianato  il  tutto  condito  da  una  buona  musica  di  sottofondo.  Inoltre  il  Comune  si  attiverà
nell’organizzazione di  un tour  culturale  alla  scoperta  delle  meraviglie  di  Pesco.  Per  l’occasione il  Comune metterà a
disposizione di tutti i visitatori un pulmino che li condurrà nell’itinerario che sarà loro proposto.

TORRE DE’ PASSERI

ECOLAB                                                                 Torre de’ Passeri 9 agosto

In un bosco fatato c’è uno gnometto imbronciato…..scopriamo insieme cosa gli sarà mai capitato?  Oh… povero gnometto!
Aiutiamo il nostro piccolo amico nel far comprendere il valore della natura e con lui ripercorriamo il lungo cammino che fa
diventare un piccolo seme un gigantesco albero.

Dalle  ore  17:00  alle  ore  20:00  presso  il  Parco  Provinciale  laboratorio  educativo di  promozione di  una cultura
ecologica attraverso un percorso narrativo-laboratoriale fra storie e tecniche di riciclaggio creativo. Il laboratorio è rivolto a
bambini di età compresa fra i 4 e i 10 anni.

PIETRANICO

NOTTE SOTTO LE STELLE                                            Pietranico 10 agosto

Dal pomeriggio all’alba: notte di San Lorenzo a Pietranico, il posto ideale per osservare le stelle.

Pomeriggio e sera con giochi, passeggiate in quood o in bici, tempo per socializzare con piccoli animali, per comprare olio o
vino dai contadini locali, per fare musica in un angolo del paese, per visitare la meravigliosa chiesa barocca della Madonna
della Croce e sera al chiaro di luna lungo il belvedere del paesino, cena con arrosticini da cucinare in modo autonomo nei
“foconi” messi a disposizione dei visitatori, formaggi tipici, pane casereccio locale, accompagnati da un buon calice di vino o
di birra … (macellerie e negozietti del paese resteranno aperti fino a tardi!).

Alle 23:30 tutte le luci si spegneranno e sarà la volta delle grandi protagoniste della serata: le STELLE! Il Prof. Gabriele
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Fraternale, dell’Università di Pescara guiderà tutti i presenti nella visione delle stelle e delle costellazioni.

A mezzanotte poi … tutti a degustare la pizza con il pomodoro appena cotta nel forno a legna comunale e per coloro che
volessero continuare l’osservazione “romantica” delle stelle la possibilità di pernottare, gratuitamente, nel campeggio libero
presso il campo sportivo con sosta libera, nei luoghi indicati, anche per i camper.

Da  sottolineare  che  nel  paese  saranno  disponibili  attrezzature  e  attenzioni  di  personale  specifico  perché  anche  persone
diversamente abili possano godere ospitalità e della giovialità dell’iniziativa!

h. 21:00 – Compagnia teatrale Val di Sangro: IL TARTUFO di Molière.

h. 23:00 – Riflessioni di astronomia del prof. Fraternali.

h. 24:00 – Pizza al forno a legna e notte dei desideri.

Campeggio libero e accoglienza per disabili

LA FISICA SOGNANTE                                                  Pietranico 12 agosto

h. 21:00 Spettacolo di giocoleria con riflessioni di fisica del Prof. Federico Benuzzi

Abruzzo.  Ecco  la  mozione  presentata  in  aula  dal  capogruppo
Gianfranco Giuliante a nome del gruppo PdL

Mozione presentata in aula dal capogruppo Gianfranco Giuliante a nome del gruppo PdL

Il Consiglio Regionale d’Abruzzo

convocato in seduta straordinaria in data odierna

premesso che :

–         la Regione Abruzzo è commissariata,  per la gestione della sanità, a causa del forte disavanzo accumulato negli anni ;

–         per tale ragione  il Governo nazionale dovrà fornire parere sul Piano Operativo 2010 inerente il riordino del Sistema
sanitario regionale dell’Abruzzo, redatto dal commissario ad acta;

–         il Piano Operativo scaturisce dalla necessità di ottemperare alle prescrizioni della Legge n.191 del 23.12.2009,
recante “Disposizioni per la formazione del bilancio annuale e pluriennale dello Stato” (Legge Finanziaria 2010) laddove si
prevede espressamente che “per le Regioni già sottoposte al Piano di Rientro e già commissariate alla data di entrata in
vigore della presente legge restano fermi l’assetto della gestione commissariale previgente per la prosecuzione del Piano di
Rientro, secondo programmi operativi coerenti con gli obiettivi finanziari programmati” (art.2 comma 88);

–         con deliberazione del Consiglio dei Ministri, il Presidente pro-tempore della Regione Abruzzo è stato nominato
Commissario per l’attuazione del Piano di Rientro dai disavanzi del settore sanitario della Regione Abruzzo;

–         con deliberazione successiva lo stesso Consiglio dei Ministri il 13.01.2010 nominava la dott.ssa Baraldi e il dott.
Rossini  Sub-Commissari  per  l’attuazione  del  Piano  di  Rientro  della  Regione  Abruzzo  con  il  compito  di  affiancare  il
Commissario  ad  Acta.;

–         la Regione Abruzzo con il PROGRAMMA OPERATIVO 2010 intende dar prosecuzione al Piano di Rientro secondo gli
interventi e le relative azioni in esso analiticamente descritte;

–         è stato inoltre costituito il “Tavolo per l’Abruzzo” che sarà il soggetto responsabile della scelta delle azioni prioritarie
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da porre in essere per il raggiungimento degli obiettivi definiti dal Programma Operativo 2010;

–         il Programma Operativo si configurara come l’occasione per avviare in modo strutturale un processo di riordino del
SSR  mirato  a  :   raggiungere  l’equilibrio  economico-finanziario  del  Sistema Sanitario  Regionale  (SSR),  riqualificare  l’offerta
ospedaliera e dei servizi territoriali, migliorare la qualità percepita da parte dei cittadini;

–         gli obiettivi, gli strumenti, le metodologie, i tempi indicati nel citato Piano operativo 2010 risultano tracciare i percorsi
idonei e necessari a raggiungere con efficacia ed efficienza i già richiamati obiettivi di ottenimento dell’equilibrio economico-
finanziario  del  Sistema  Sanitario  Regionale  (SSR),  di  riqualificazione  dell’offerta  ospedaliera  e  dei  servizi  territoriali,  e  di
miglioramento della qualità percepita da parte dei cittadini;

–         in conclusione, verranno in tal modo contestualmente poste le basi concrete ed effettive per superare – da un lato –
l’attuale sistema di gestione commissariale del sistema sanitario regionale abruzzese e – dall’altro – avviare procedure di
riduzione delle aliquote fiscali che oggi gravano sui cittadini della regione Abruzzo;

Ritenuto che :

–         il Piano Operativo 2010 relativo al riordino del Sistema sanitario regionale dell’Abruzzo risulta essere, nella sua
articolazione,  condivisibile  circa  le  strategie  generali  delineate  per  raggiungere  gli  obiettivi  indicati  in  termini  di
miglioramenti qualitativi, economici e finanziari ;

–

–         al  fine di  meglio stabilire nel  dettaglio gli  interventi  attuativi  del  Piano, anche in relazione alle ricadute territoriali
coincidenti con le realtà istituzionali e gli ambiti provinciali delle quattro Asl abruzzesi, occorre avviare un percorso di
ulteriore condivisione delle scelte;

Impegna il Presidente della Regione

nella sua veste di Commissario ad acta sulla Sanità

–         ad istituire formalmente tavoli di coordinamento sul tema, presieduti ciascuno dal rispettivo Presidente delle quattro
Province  abruzzesi,  con il  compito  di  individuare,  per  le  singole  realtà  provinciali,  soluzioni  adatte  e  comunque non
configgenti con l’impostazione generale del Piano in termini di obiettivi globali di riordino, riorganizzazione e di saldo totale
economico e finanziario.

L’Aquila, 28 Luglio 2010

Gianfranco Giuliante

Roma. DI STANISLAO(IDV):  ALTRI DUE MILITARI UCCISI,  ORA IL
GOVERNO VENGA IN AULA

Roma, 28 Luglio 2010

DI STANISLAO(IDV): ALTRI DUE MILITARI UCCISI, ORA IL GOVERNO VENGA IN AULA

“Avrebbe dovuto farlo già da tempo, come richiesto innumerevoli volte, ma dopo la tragica notizia di poco fa della morte di 
altri due giovani militari uccisi ad Herat, non ha più scusanti.” L’On. Di Stanislao capogruppo IdV in Commissione Difesa
interviene in Aula a seguito della notizia dell’attacco ai nostri militari. “ Esprimo il mio più profondo cordoglio e la mia
vicinanza al dolore dei familiari delle vittime. Non è mia intenzione avviare una polemica in un giorno di dolore e di lutto per
tutti, ma è davvero arrivato il momento che questo Governo parli chiaro e venga in Aula a dire il “perché” e il “come” della
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nostra presenza in una missione che ormai è evidente non ha più le caratteristiche e le prerogative iniziali e dove la
situazione peggiora di giorno in giorno.”

Consegnati  i  diplomi  della  Dante  Alighieri  agli  studenti  del
Messico
Chieti, 27 Luglio 10, Mar, S. Pantaleone – Anno XXXI n. 289 – www.abruzzopress.info – abruzzopress@yahoo.it – Tr.
 Ch n. 1/81
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Ap – Dal Messico

Consegnati i diplomi

della Dante Alighieri

agli studenti del Messico

di Lino Manocchia

MONTERREY (Messico), 7 Luglio ’10 – Nel Maestoso Palazzo Vescovile, del 1700, presente il Console italiano della città
messicana, Ing. Roberto Caruso – nato a Milano da genitore

siciliano – ha avuto luogo la consegna dei Diplomi di Lingua italiana della Dante Alighieri. La simpatica cerimonia, con i
festanti studenti di ogni età, ha avuto momenti caldi apprezzati anche dalla Società Dante Alighieri di Roma.

Il “Maestro”, dott. Paolo De Francesco, (nella foto con la “scolaresca” e il corpo insegnate) nato ad Atessa, in provincia di
Chieti, ha fatto gli “onori di casa” presentando la sua nutrita scolaresca che lo ha ringraziato per il prezioso aiuto. All’attivo e
intelligente nostro conterraneo rivolgiamo alcune domande.

Dott. De Francesco, come considera il risultato di quest’anno che appare molto compatto?

«Molti  dei  miei  alunni  conoscono bene l’Abruzzo per  i  viaggi  che hanno fatto,  e  altri  perché hanno ricevuto da me
informazioni sulla nostra regione attraverso video, spiegazioni e conferenze.»

Come risponde il Governo italiano a simile nobile iniziativa in Messico?

«Non possiamo fare altro che ringraziare la Società Dante Alighieri di Roma, l’ambasciatore Spinelli – anch’egli abruzzese –
ed il console Caruso, per la loro attenzione a questa iniziativa che sicuramente crescerà di importanza, come degnamente
merita la nostra lingua.» De Francesco, tempo fa, a dato… alla lice un interessante opuscolo con “Cento proverbi italiani”.

Quando un’altra iniziativa editoriale?

«Spero poter varare un libro sugli “advancement” della lingua italiana nel Messico che, specialmente negli ultimi tempi, ha
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compiuto passi ammirevoli.»

Al  collega-insegnante e ai numerosi studenti: ad Majora. La lingua italiana va detto con un certo orgoglio, è senza dubbio
all’avanguardia delle altre lingue nazionali in questa Nazione.

Foto: Il dott. De Francesco con il corpo docente e, a sinistra, il Console ing. Roberto Caruso

New York:                                                              Londra:                                                                    Milano:

Lino Manocchia,  Linoman98@aol.com        Emiliana Marcuccilli,  emilianamarcuccilli@libero.it  Alessandra Nigro
alessandra.nigro@gmail.com

ABRUZZOpress è inviato ad autorità, enti, agenzie ed organi d’informazione regionali, nazionali, esteri
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Piano Operativo: il Pd ottiene una commissione straordinaria per
discutere il riordino della rete ospedaliera con i sindaci.
Piano Operativo: il Pd ottiene una commissione straordinaria per discutere il riordino della rete ospedaliera con i sindaci.

Il  Gruppo consiliare del Pd su proposta del consigliere regionale Ruffini, ha chiesto nella seduta della V Commissione Sanità 
la convocazione di una commissione straordinaria per discutere del Piano Operativo e del Piano di riordino della Rete
Ospedaliera. Una richiesta, quella avanzata dal Pd, che la Commissione ha ritenuto ammissibile e che si concretizzerà in una
nuova convocazione per giovedì .

“Un passo in avanti” dice Ruffini “che permetterà finalmente il confronto con i sindaci dei comitati ristretti delle 4 asl e con i
sindaci delle città che ospitano i piccoli ospedali a rischio chiusura”.

Sempre in V Commissione, il consigliere regionale Franco Caramanico ha inoltre sostenuto la richiesta per bloccare la firma
sul  Piano Operativo in  modo tale  da consentire  ai  commissari  della  V Commissione di  analizzare la  documentazione
trasmessa dopo l’audizione dell’Assessore Venturoni.

“L’incombere del consiglio regionale straordinario di domani” afferma il capogruppo Pd Camillo D’Alessandro, “ha generato
una  minima  disponibilità  da  parte  della  maggioranza  finora  negata.  Ora  tutto  dipenderà  dall’esito  del  consiglio  regionale
straordinario di domani che mi auguro assuma decisioni perentorie nei confronti del Commissario alla Sanità Chiodi, affinché
si fermi a riflettere sulla necessità di aprire una nuova fase di consultazione con i territori.Senza questo pronunciamento da
parte del Consiglio regionale, la commissione rischia di essere una presa in giro, per questo è necessaria un’assunzione di
responsabilità da parte del Consiglio regionale.”

L’Aquila, mercoledì 28 luglio 2010

L’Aquila. MANOVRA: DI STANISLAO(IDV), L’AQUILA E’ UNA CITTA’
PARALIZZAT
Roma, 27 Luglio 2010

MANOVRA: DI STANISLAO(IDV), L’AQUILA E’ UNA CITTA’ PARALIZZATA
E’ iniziata la discussione della Manovra finanziaria nell’Aula della Camera dei Deputati e l’On. Augusto Di Stanislao, deputato
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abruzzese IdV, ha presentato l’ennesima iniziativa parlamentare a sostegno delle popolazioni colpite dal sisma in Abruzzo.
Un Ordine del Giorno che impegna il Governo a prevedere, anche con provvedimenti di urgenza, ulteriori risorse economiche
indispensabili per avviare la vera ricostruzione e consentire alle amministrazioni locali di far fronte ai debiti nel frattempo
accumulati, accompagnandole con interventi finalizzati a snellire le procedure burocratiche al fine di aumentare le capacità
di spesa dei fondi disponibili. “L’impegno e la promessa del governo – afferma Di Stanislao – a garantire un miliardo di euro
l’anno per la durata della ricostruzione, è rimasta di fatto ancora lettera morta. Non c’è liquidità e la ricostruzione è di fatto
ferma e a oltre 15 mesi dal sisma, la situazione nella quale si trovano gli enti e le istituzioni locali abruzzesi impegnati nella
gestione  del  post-terremoto  è  drammatica.”L’Ordine  del  Giorno  impegna  altresì  il  Governo  a  valutare  la  completa
equiparazione con le disposizioni per gli adempimenti tributari e contributivi utilizzati per gli eventi sismici nelle Marche ed
Umbria del 1997 e quelli nelle province di Campobasso e Foggia del 2002.

Abruzzo.  I  COMUNISTI  ITALIANI  PARTECIPANO  AL  PRESIDIO
CONTRO IL  PIANO DI  RIORDINO DELLA SANITA’  ABRUZZESE
I COMUNISTI ITALIANI PARTECIPANO AL PRESIDIO CONTRO IL PIANO DI RIORDINO DELLA SANITA’ ABRUZZESE

Il Partito dei Comunisti Italiani, Comitato regionale dell’Abruzzo, condivide la lotta e partecipa alla mobilitazione contro il
Piano di Riordino della Sanità Abruzzese, davanti il Consiglio Regionale (Villa Comunale L’Aquila) il giorno 28 luglio 2010.

Tale Piano è una autentica sciagura contro la sanità abruzzese, basta guardare il ridimensionamento degli Ospedali pubblici,
i tagli ai Reparti, ai Servizi; un autentico attacco alla sanità pubblica.

Ovviamente i privati poco o nulla avranno da temere da questo Piano.

Come ha sottolineato più volte il compagno, consigliere regionale, Antonio Saia nulla viene proposto, per esempio, per
ridurre le liste di attesa, per favorire la rapida esecuzione degli esami diagnostici, per diminuire i tempi per l’esecuzione di
interventi chirurgici d’elezione, ecc. si assiste ad un progressivo depauperamento delle risorse, dei mezzi e del personale.

Il Partito dei Comunisti Italiani è vicino ai Cittadini, ai Malati, ai Lavoratori della Sanità, alle Associazioni Sindacali e dei
Malati, impegnati a contrastare questo infausto Piano di riordino, invita i Cittadini e i compagni a partecipare.

Partito dei Comunisti Italiani
Il segretario regionale

Antonio Macera

Pescara, 27 luglio 2010

Teramo. Convegno: “Fiumi: problemi e soluzioni” a cura del MPA
“Fiumi: problemi e soluzioni”

Si terrà mercoledì 28, presso l’hotel Abruzzi, a Teramo, il convegno dal titolo “Fiumi: problemi e soluzioni”. Alla tavola
rotonda parteciperanno: Guido De Carolis, segretario provinciale dell’Mpa, Giorgio De Matteis, vice presidente del Consiglio
regionale e diversi esponenti del mondo politico e tecnici della Regione Abruzzo. All’incontro prenderanno parte anche
rappresentanti del Wwf regionale e dell’associazione cavatori. Nel corso del convegno, infatti, verrà illustrato un progetto
innovativo per la riqualificazione e la messa in sicurezza dei fiumi abruzzesi, con la possibilità di realizzare piste ciclabili  e
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percorsi pedonali a costo zero per la collettività. Grazie ad un accordo con i cavatori, sarà possibile infatti mettere in
sicurezza i letti dei fiumi, eliminando piante e arbusti e prelevando una parte di ghiaia che i cavatori potranno utilizzare in
cambio dei lavori.

Il gruppo del Pd della camera domani all’Aquila
Il gruppo del Pd della camera domani all’Aquila

Il gruppo del Pd della camera, raccogliendo l’invito del sindaco della città Massimo Cialente rivolto alle forze politiche, farà
visita domani nel pomeriggio nella città dell’Aquila.

I deputati Pd partiranno da piazza del Parlamento alle 14.30 in concomitanza con la probabile pausa tra la richiesta e il voto
di fiducia.

Il gruppo Pd visiterà il centro della città e incontrerà i rappresentati delle categorie produttive locali.

Roma, 26 luglio 2010

Pescara. Nuovo Piano Regolatore della Majella Oggi la conferenza
stampa per illustrare opportunità e prospettive

Andrea Di Meo,affiancato dal dirigente dell’ufficio tecnico del Comune, Santino Iezzi e da Nadia Di Marcantonio,

Nuovo Piano Regolatore della Majella

Oggi la conferenza stampa per illustrare opportunità e prospettive

Dopo un lungo percorso nel marzo 2005 si è finalmente concluso l’iter che ha portato il 19 luglio scorso alla approvazione
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definitiva  del  nuovo  piano  regolatore  esecutivo  (PRE)  dell’area  della  Majella.  Oggi,  nel  corso  di  una  conferenza
stampa  svoltasi  in  Provincia,  il  Sindaco  di  Serramonacesca  e  vicepresidente  del  Consiglio  provinciale,  Andrea  Di
Meo,affiancato  dal  dirigente  dell’ufficio  tecnico  del  Comune,  Santino  Iezzi  e  da  Nadia  Di  Marcantonio,  una  delle  due
progettiste che, insieme agli  esperti  ambientali  Mario Mazzocca e Luciano Crivelli,  hanno redatto il  piano, sono state
illustrate  le  caratteristiche  dello  strumento  urbanistico,  che  darà  un  nuovo  impulso  allo  sviluppo  edilizio  di  tipo
ecocompatibile in un’area strategica e sottoposta a numerosi vincoli, come quella nei pressi della Abbazia di San Liberatore
a Serramonacesca  e della stazione sciistica di Passolanciano – Majelletta.

“Questo – ha dichiarato il  Sindaco Di Meo –  è un momento storico per la nostra area. Dopo 30 anni di  attesa, finalmente
entra in vigore un nuovo piano. Si aprono molte possibilità per lo sviluppo dei aree di vocazione turistica, come quella di
Passo Lanciano-Majelletta, e come quella circostante l’abbazia di San Salvatore a Majella, meta di turisti e visitatori, ma
completamente priva di infrastrutture di accoglienza e di ristoro”.

“L’accordo è stato raggiunto dopo il  nulla osta di  26 enti  e l’intesa definitiva con il  Parco,  in virtù del  quale si  è deciso di
procedere alla realizzazione di  infrastrutture e di  opere di  edilizia privata ecocompatibili.  Con questo strumento – ha
continuato il Sindaco –  si apre una nuova possibilità di sviluppo anche per i terreni agricoli. Finora, la legge che regolava la
questione era molto restrittiva. Oggi invece anche per il territorio delle frazioni, a carattere prettamente agricolo, si sblocca
la possibilità di rivedere le destinazioni d’uso e dunque di poter realizzare nuove edificazioni”.

L’arch. Santino Iezzi ha messo in luce l’opportunità di riqualificazione di quest’area della montagna pescarese, che “avrà la
possibilità di  edificare,  di  riqualificare la viabilità e di  dare risposte concrete e aggiornate alle richieste di  insediamento di
Serramonacesca,  che da qualche anno è in forte ripresa”.

Tale approvazione, avvenuta ad opera del commissario ad acta Antonio Sorgi, dirigente regionale, è stata resa possibile
grazie al  lavoro sinergico dei  tecnici  di  Comune, Enti  e Parco,  che hanno dovuto superare i  numerosi  vincoli  di  tipo
ambientale, idrogeologico e archeologico cui era sottoposta l’area.

Pescara, 26 luglio 2010


